

Operativo en Honduras en busca de insurgentes

Tegucigalpa, agosto 28 (UPI). El ejército de Honduras, apoyado con equipo militar estadounidense, inició hoy su primer operativo, en busca de rebeldes que según oficiales militares, han sido entrenados en Nicaragua y Cuba.

Las fuerzas armadas hondureñas "han tomado muy en serio" amenazas de autoridades sandinistas de Nicaragua, en el sentido de que Honduras sufrirá una insurrección izquier-

dista interna, expresó un oficial militar, que prefirió no ser identificado.

Sin embargo, aclaró que el ejército de Honduras "está confiado de su capacidad para neutralizar estas acciones".

El programa iniciado por el gobierno hondureño, es el primero de este tipo que se desarrolla en el país centroamericano, y cuenta con el apoyo de helicópteros y artillería de fabricación estadounidense.

El principal objetivo de los soldados hondureños, es la región montañosa del departamento de Olancho, a sólo 70 kilómetros de la frontera con Nicaragua, explicó el militar.

Zona cercada

Agregó que los efectivos de las tropas gubernamentales han cercado la zona, en donde se cree que hay alrededor de 100 guerrilleros, para evitar que escapen o que reciban provisiones.

El operativo, concentrado a unos 290 kilómetros al este de Tegucigalpa, incluye a más de 500 hombres entrenados es-

Pasa a la página 13

Posible encuentro de Reagan y premier chino

Pekín, agosto 28 (UPI). Las relaciones sino-norteamericanas mejoran a un ritmo tal que podrían producir un intercambio de visitas del primer ministro Zhao Ziyang y el presidente Ronald Reagan a principios de 1984, dijo hoy el senador Henry Jackson.

Jackson, que llegó a China en viaje de estudio, el 15 de agosto, vio el vicepresidente del partido comunista, Deng Xiaoping, por más de dos horas hoy y recibió palabras

alentadoras del gobernante chino.

El senador demócrata del estado de Washington, saludó a Deng, con un abrazo en el gran Salón del Pueblo.

Deng dijo luego: "en el período reciente hay cierta mejoría de nuestras relaciones bilaterales y tengo esperanza en ello".

Jackson le entregó una carta de Reagan que expresa el deseo de continuar desarrollando relaciones.

Papa insta a católicos ayudar a América Sur

Castelgandolfo, Italia, agosto 28 (Latin-Reuters). El Papa Juan Pablo II instó hoy a los católicos a brindar generosamente su ayuda a los países sudamericanos afectados por las catástrofes naturales.

Citando una serie de inundaciones, terremotos y sequías, el Papa dijo que tanto Bolivia, Ecuador, como Perú, estaban solicitando ayuda de emergencia, mientras que pueblos de Argentina, Brasil, Colombia y Paraguay estaban pasando penurias.

"Apelo a la generosidad del pueblo cristiano y a obe-

diente sentido de solidaridad humana y eclesial para que vengan en ayuda de nuestros hermanos", dijo el Papa a los fieles que participaban en el Angelus dominical aquí.

\$500 mil recibirá mujer golpeada en cabeza por pelota

Chicago, Estados Unidos, agosto 28 (Latin-Reuters). Un jurado dictaminó que una mujer que fue golpeada en la cabeza con una pelota de golf, mientras observaba el desarrollo de un torneo que se realizó en 1973 debe recibir una indemnización de casi medio millón de dólares.

El jurado determinó que la Asociación Occidental de Golf y el Country Club Midlothian, donde se desarrolló el torneo, son responsables del incidente por haber actuado con negligencia.

Pasa a la página 17

México expulsa a "Los Chamos"

México, agosto 28 (UPI). Las autoridades migratorias mexicanas decidieron ordenar al grupo musical venezolano "Los Chamos", que abandone el país, debido a la conducta que han mostrado durante su estancia en México, informó hoy un diario de la capital.

El matutino "Ovaciones", señaló que los miembros del grupo juvenil sudamericano,

Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INUNDACION. Bilbao, España, agosto 28 (AP). Una repentina correntada arrolla con vehículos en esta ciudad, tras las intensas lluvias producidas durante los últimos días. Muchos carros colisionaron entre sí, o con edificios y se teme que haya unas 20 personas muertas.

Aeropiratas demandan liberar varios presos

Kuwait, agosto 28 (UPI). Cuatro asaltantes armados de ametralladoras y granadas forzaron hoy a un jet de Air France a aterrizar en Teherán tras un viaje de 24 horas, y amenazaron con hacer estallar el avión con sus 17 rehenes a bordo si Francia no libera a ciertos presos ni justifica su política en el Medio Oriente.

Los asaltantes, luego de una odisea de 5,500 kilómetros, dieron un plazo de 48 horas para que sus demandas sean atendidas, informó Radio Teherán, en una transmisión captada en esta capital. Indicó que se estaba llevando a cabo negociaciones con los piratas aéreos.

Mientras el Boeing 727 es-

Pasa a la página 25

Gobierno Chad seguro con el apoyo francés

D'Jamena, agosto 28 (Latin-Reuters). El gobierno de Chad, parecía hoy seguro del apoyo militar y político francés, luego de una visita del Ministro de Defensa de Francia, Charles Hernu, que levantó la moral local.

Fuentes informadas dijeron que funcionarios de

Chad, al detectar una nueva flexibilidad en la política francesa, expresaron en privado su satisfacción por el hecho de que Hernu haya ratificado con firmeza la disposición de Francia a bloquear cualquier nuevo avance militar de los rebeldes apoyados por Libia.

Papa cede a demandas de los secuestradores

Castelgandolfo, Italia, agosto 28 (UPI). Cediendo a las demandas de los supuestos secuestradores de Emanuela Orlandi, el Papa Juan Pablo II, declaró hoy públicamente que el terrorista turco que intentó asesinarlo es un ser humano.

Juan Pablo II hizo la declaración durante su discurso semanal desde la resi-

dencia de verano papal al sur de Roma.

Juan Pablo hizo primero una apelación por la liberación de Emanuela Orlandi, hija de un empleado del Vaticano que fue secuestrada el 22 de junio. Posteriormente el Papa dijo que oraba por Emanuela y por la "persona" que disparó contra él en la Plaza de San Pedro, el 13 de mayo de 1981.

Breves Internacionales

Begin anuncia que renunciará

Jerusalén, agosto 28 (UPI). El primer ministro Menachem Begin anunció hoy sorpresivamente que renunciará a su cargo por motivos personales, según dijeron fuentes oficiales. Sin embargo, Begin, de 70 años de edad, accedió a no presentar su renuncia oficialmente al presidente Haim Herzog hasta después de conversar mañana con sus aliados políticos, quienes intentan que cambie de idea. Begin, que gobierna desde 1977, no formuló declaraciones a la prensa luego de la sesión del gabinete durante la cual hizo su anuncio.

2 poderosas bombas en París

París, agosto 28 (Latin-Reuters). Dos poderosas bombas estallaron en las primeras horas de hoy frente a la sede central del gobernante Partido Socialista y del Ministerio de Defensa, provocando daños materiales pero no víctimas, informó la policía.

El proscrito grupo extremista "Action Directe" se hizo responsable de los atentados en comunicaciones telefónicas con las agencias noticiosas, señalando que exige el inmediato retiro de las tropas francesas de Chad.

Comisión para CA vendrá en octubre

Beaver Creek, Estados Unidos, agosto 28 (UPI). El ex secretario de Estado, Henry Kissinger dijo que la comisión presidencial para Centroamérica que encabeza, viajará a la región en octubre.

Kissinger, quien asistió al forum mundial de Colorado, dijo que la Comisión que dirige, encargada de estudiar las alternativas estadounidenses para Centroamérica, planea visitar la región la semana del 10 de octubre.

Señaló que la delegación sería tan grande que probablemente irá en dos viajes.

El ex secretario de Estado dijo que el pá-

nel escuchará los testimonios de los ex presidentes Gerald Ford y Jimmy Carter en Washington el miércoles y el jueves.

El panel no escuchará el testimonio del también ex presidente Richard Nixon sino hasta el 22 ó 23 de septiembre, dijo Kissinger. Nixon pospuso sus testimonios de la semana próxima diciendo que está escribiendo y no deseaba ser perturbado.

La comisión podría concluir su misión para el 15 de enero, señaló Kissinger, antes del nuevo período de sesiones del Congreso.

Por otra parte Kissinger dijo que el go-

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GRANDES DAÑOS. País vasco, agosto 28 (AP). Numerosos vehículos están inmovilizados en esta carretera del país vasco, debi-

do a que las fuertes corrientes de agua han dañado las vías y aun volcado autos. Se ha informado de unos 6 muertos y un número mayor de desaparecidos.